

## BOLETÍN INFORMATIVO

Alcaldesa Soledad Carreño apoya a Jóvenes que representan a Ébano en juegos CONADE 2024

La alcaldesa María Soledad Carreño Linares expresa su más sincero respaldo a los jóvenes talentos deportivos que representarán con orgullo a nuestro querido municipio en los Juegos CONADE 2024, etapa estatal. El equipo, conformado por destacados atletas locales, partió hoy desde la Casa 1, acompañados por los directivos de Fomento Deportivo, siendo despedidos por la alcaldesa Soledad Carreño con entusiasmo y deseándoles éxito en sus presentaciones.

La alcaldesa Soledad Carreño destacó la importancia de esta participación en los juegos, no solo como una oportunidad para mostrar el talento deportivo de Ébano, sino también como un ejemplo inspirador para las generaciones futuras. “Estamos orgullosos de nuestros jóvenes atletas, quienes con dedicación y esfuerzo han alcanzado este nivel de competencia. Su participación no solo es un logro personal, sino también un motivo de unidad y celebración para toda la comunidad”, afirmó la alcaldesa.

El Gobierno Municipal de Ébano a través de Fomento Deportivo han brindado un sólido respaldo a los participantes, asegurando que cuentan con las condiciones necesarias para destacar en la competición. Se espera que su desempeño sea un reflejo del espíritu deportivo y el compromiso que caracteriza a los habitantes de Ébano.

Los Juegos CONADE 2024, etapa estatal, se llevarán a cabo en la capital del estado del 8 al 11 de febrero. El Gobierno Municipal de Ébano insta a la comunidad a seguir de cerca y apoyar a nuestros representantes, demostrando así el fuerte vínculo que une a Ébano con el deporte y el espíritu de superación.

¡Sigamos trabajando juntos por un futuro más brillante y solidario!



**ATENTAMENTE**

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN  
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**